Verein dankt allen Bürgerbusfahrern

Steigende Fahrgastzahlen in 2014

KIRCHLINTELN - Der Kirch-Bürgerbusverein wagte einen Rückblick auf das vergangene Jahr. Der Vorstand hatte dazu alle Fahrer zu einem Essen nach Unterstedt in den Waldhof eingeladen, um gleichzeitig einen Dank auszusprechen für das geleistete ehrenamtliche Wirken. Die Vorsitzenden Rüdiger Klinge und Peter Ziehm sowie Ralf Birk als Organisator der Veranstaltung konnten dabei fast alle aktiven Fahrer begrüßen.

2014 war ein besonders erfolgreiches Jahr für den Bürgerbusverein der meinde Kirchlinteln. Peter Ziehm konnte eine gewaltige Steigerung der Fahrgastvermelden. Durchschnitt nutzten jeden Monat rund 450 Personen den achtsitzigen Bürgerbus. Mittlerweile sind seit der Inbetriebnahme des Bürgerbusses im Oktober 2009 mehr als 20000 (am 30. November 2014) Fahrgäste unfallfrei transportiert den.

Mehr als 2200 Stunden



Peter Ziehm überreicht Vera Littich den Blumenstrauß.

waren die Bürgerbusfahrer ehrenamtlich bei gleichzeitig hoher Verantwortung unterwegs.

Ein kleines Dankeschön bekam Vera Littich, die im Bürgerar-Rahmen eines beitsplatzes in den Jahren 2012 und 2013 regelmäßig morgens gefahren war, und damit dem Bürgerbus eine ausgesprochen große Hilfe war. "Du bist über diese lange Zeit die Stütze unseres Vereins gewesen. Nur durch dich war es uns möglich, den Betrieb ohne Unterbrechung durchzuführen", sagte Ziehm bei der Überreichung eines Blumenstraußes.



Fast alle aktiven Fahrer waren nach Unterstedt gekommen.